
La Voz 

         La voz del arzobispo 

“Acércate a nuestra Madre la Virgen María: Ella es figura de la Iglesia 
en el orden de la fe, del amor y de la unión perfecta con Cristo, tal y 
como enseñaba san Ambrosio. Junto a nuestra Madre descubrirás 
siempre lo que significa tener los mismos sentimientos de Cristo, que no es ni más ni menos 
que no considerar el poder, la riqueza, el prestigio como los valores supremos de la vida. 
Pues estos no responden a la sed profunda del corazón. Los sentimientos de Cristo se alcan-
zan abriendo el corazón a Dios, llevando con Él el peso de nuestra vida y abrirnos a Él con 
sentido de obediencia y confianza, porque, solamente en esa obediencia y desde ella, sere-
mos libres. En María, este fue un ejercicio diario; esto fue lo que la llevó a decir a Dios sin 
condiciones: «aquí estoy», «he aquí la esclava del Señor, hágase en mi según tu Palabra». 

En María se nos descubre la imagen cristiana de Dios, del hombre y su camino, que viene descrita de una mane-
ra sublime en aquellas palabras del apóstol san Juan: «Dios es amor, y quien permanece en el amor permanece 
en Dios y Dios en él» (1 Jn 4, 16). También nos dice: «Nosotros hemos conocido el amor que Dios nos tiene y 
hemos creído en él». Esta fue la opción fundamental de María y ha de ser la nuestra.” (Carta del 13 de junio) 

      Rápido & conciso 

EL DIVINO PROTOCOLO (del libro “La Santa Misa y el Divino Protocolo” de D. 
José Fernando Rey Ballesteros) 
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ES BUENO: Deshacerse en acciones de gracias después de comulgar. Los días 
laborables, cuando el rito de la comunión es más breve, esa acción de gracias 
puede prolongarse después de la misa. Recuerda que las Sagradas Especies tar-
dan unos diez minutos en consumirse. Durante ese tiempo, tu cuerpo es un sa-
grario.  

NO ES BUENO: Salir de la iglesia «a toda pastilla» después de comulgar, sin es-
perar siquiera la bendición del sacerdote. ¿Tanta prisa tienes que no puedes 
reposar un poquito con Jesús? 

      Heaven metal 

*SHALOM* una de las primeras Bandas que transformaron la música cató-
lica, con toques de rock latino, muy parecidos a los de Mana. SHALOM es 
un Ministerio de música católica (pop-rock) que surgió de un grupo de 
jóvenes de Texas (USA), asesorados por el Padre Eduardo Yáñez en la 
ciudad de McAllen. Fundada en 1993 por Juan José "Juanjo" Trujillo, es 
un Ministerio de Alabanza de Texas, EE. UU., que tiene como fuente de 
inspiración el encuentro con el Dios vivo que esta actuando día a día en 
nuestro mundo y muy particular en nuestra vida. La verdad es que sabe-
mos muy poco de este grupo, salvo que su música es alegre y pegadiza. 
No parece tener su música a la venta en ninguna plataforma, pero se 
puede escuchar y descargar en la siguiente página: https://archive.org/
details/M2472 

      Avisos parroquiales 

• El miércoles día 20 tendrá lugar en el Auditorio Nacional de Música, un 
concierto organizado por la orquesta sinfónica, coro y escolanía de la JMJ 
y Manos Unidas, a beneficio de ésta última. Dará comienzo a las 19:30 ho-
ras. Las entradas para el concierto están a la venta en la web y taquilla 
del Auditorio Nacional. 

• Después de cuarenta y tres años en la parroquia, nuestro sacristán Juan 
Cuartero y su mujer Esperanza Melar, se jubilan y dejan la parroquia. El 
próximo viernes día 29, a las siete y media de la tarde, se celebrará una 
Misa de despedida y posteriormente se dará un aperitivo. 
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      CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL 

      EVANGELIO DEL DOMINGO 

     (Natividad de san Juan Bautista)  

     Lectura del santo Evangelio según san Lucas 1, 57-66. 80  

A Isabel se le cumplió el tiempo del parto y dio a luz un hijo. Se enteraron sus vecinos y parientes de que el 
Señor le había hecho una gran misericordia, y la felicitaban.  

A los ocho días fueron a circuncidar al niño, y lo llamaban Zaca-
rías, como a su padre. La madre intervino diciendo:  

- «¡No! Se va a llamar Juan.»  

Le replicaron: 

- «Ninguno de tus parientes se llama así.» 

Entonces preguntaban por señas al padre cómo quería que se lla-
mase. Él pidió una tablilla y escribió:  

«Juan es su nombre.» Todos se quedaron extrañados. Inmediatamente se le soltó la boca y la lengua, y em-
pezó a hablar bendiciendo a Dios. Los vecinos quedaron sobrecogidos, y corrió la noticia por toda la montaña de 
Judea. Y todos los que lo oían reflexionaban diciendo: 

- «¿Qué va a ser este niño?» Porque la mano del Señor estaba con él. 

El niño iba creciendo, y su carácter se afianzaba; vivió en el desierto hasta que se presentó a Israel.  

     COMENTARIO AL EVANGELIO 

      El niño y su misterio  

Quienes asistieron al nacimiento de Juan, sobrecogidos ante los signos que lo acompañaron, se preguntaban: 
¿Qué va a ser este niño?  

No hace falta haber leído a Aristóteles, ni dominar los conceptos de potencia y acto, para entender que una 
vida que comienza encierra un mundo en germen dentro de ella. El crimen del aborto no consiste sólo en matar 
a una persona; es un universo irrepetible el que se extermina cuando la vida de un niño es segada. Clint 
Eastwood, que no es Aristóteles, hace decir a su personaje en «Sin perdón»: «Cuando matas a un hombre le 
quitas todo lo que tiene, y lo que podría tener».  

En el recién nacido hay toda una historia no escrita, un designio divino aún por descubrir. La educación del 
hijo debería consistir en dejar que ese designio único se muestre y colaborar con él.  

Porque el plan de Dios sobre un niño puede frustrarse. Si no se escucha al Creador en los vagidos del bebé, si 
no se enseña al pequeño a entrar en diálogo con el Señor, si se prescinde de la vocación con que cada ser hu-
mano está marcado, se priva al hombre de la posibilidad de ser feliz. 

(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2018: El evangelio de cada día) 


